

BAB I

PENDAHULUAN

Latar Belakang Kerja Profesi

Sumber daya manusia yang kompeten merupakan kunci utama dalam karir yang cemerlang. Pengalaman serta keterampilan mahasiswa sangat diperlukan dalam dunia bekerja, namun diantaranya masih belum memiliki pengalaman yang dianggap sesuai dengan kriteria tempat bekerjasehingga banyak penduduk yang berakhir menjadi pengangguran.

Kerja profesi merupakan kegiatan yang dapat memberikan pengalaman serta gambaran dunia bekerja yang sesungguhnya kepada mahasiswa. Selain kegiatan ekstra didalam kampus, kerja profesi dapat meningkatkan kualitas keterampilan mahasiswa sehingga saat lulus nanti dapat memiliki mental yang lebih siap dalam bekerja.

Kerja profesi merupakan kegiatan yang wajib dilakukan karena kerja profesi adalah syarat kelulusan dan matakuliah di Universitas Pembangunan Jaya. Dengan adanya kerja profesi, diharapkan setiap mahasiswa dapat meraih jenjang karir yang baik dan dapat beradaptasi dengan baik dengan sesame rekan kerja.

Maksud Kerja Profesi

Maksud dari kerja profesi adalah untuk mengembangkan keterampilan mahasiswa, agar mahasiswa dapat menjadi asset yang baik bagi instansi/perusahaan dan kerja profesi merupakan syarat kelulusan bagi mahasiswa.

Tujuan Kerja Profesi

Untuk mendapatkan karir yang cemerlang dan sesuai dengan kriteria tempat bekerja yang terbaik, mahasiswa diharapkan untuk memiliki banyak pengalaman dalam dunia kerja setelah lulus. Tidak hanya untuk kebutuhan ketrampilan, namun juga kesiapan mental mahasiswa dalam dunia bekerja yang sesungguhnya.

Tempat Kerja Profesi



Pelaksanaan kegiatan kerja profesi oleh praktikan dilaksanakan di Head Office Pt Kino Indonesia Tbk. Perusahaan tersebut merupakan perusahaan yang didirikan pada tahun 1999. Sampai pada tahun 2023 ini Pt Kino Indonesia Tbk telah menjadi perusahaan yang besar dan memiliki 7 grup perusahaan, pabrik produksi produk kino, dan karyawan yang berjumlah lebih dari 4.000 karyawan di seluruh sabang perusahaan (Kino Corporation, 2020).

Kino memproduksi berbagai jenis produk kecantikan, perawatan rumah tangga, perawatan bayi serta aneka minuman kemasan dan makanan ringan. Praktikan bekerja sebagai Graphic Designer Specialist yang ditempatkan di tim kreatif perusahaan, tepatnya pada Head Office Alam Sutra Jalan. Jalur sutra boulevard no.1, Rt 002 Rw 006, Panunggan timur., Kec Pinang, Kota Tangerang, Banten 15143.

Singkat sejarah dari PT Kino Indonesia Tbk, pada tahun 1991 PT Dutalestari Sentratama didirikan oleh Harry Sanusi, pada tahun 1997 PT Kino Sentra Industrindo didirikan untuk memproduksi permen, makanan ringan dan minuman bubuk. Pada tahun 1999 PT KInocare Era Kosmetindo (perseroan) didirikan dan mulai memproduksi produk perlengkapan mandi, produk pemeliharaan dan perawatan tubuh, minuman dan farmasi. Pada tahun 2003, Kino Care (M) Sdn, Bhd, Malaysia didirikan. Pada tahun 2004 Kino Consumer Philippines Inc, Filipina didirikan. Kemudian pada tahun 2011 perusahaan ini memperoleh lisensi dari Wen Ken Drug Co Pte Ltd, Singapura untuk memproduksi serta memasarkan produk minuman Kino Cap Kaki 3.

Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi dilakukan selama 6 bulan dari tanggal 27 Juni hingga tanggal 25 Desember. Kontrak ditentukan oleh pihak perusahaan. Praktikan dijadwalkan untuk bekerja full day setiap minggu mulai dari hari senin hingga hari jumat, setiap harinya praktikan bekerja dari pukul 08:00 WIB sampai dengan pukul 17:00 WIB.

